Protokolleintrag vom 25.05.2005

2004/198

Postulat von Bruno Amacker (SVP) vom 7.4.2004: Ausrangierte Schweizer Nutzfahrzeuge, Erhaltung

Bruno Amacker (SVP)begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2764/2004).

Der Vorsteher der Departementes der Industriellen Betriebe erklärt namens des Stadtrates das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen.

Prof. Dr. Kurt Maeder (CVP) beantragt folgende Textänderung:

..., wie ausgewählte städtische Nutzfahrzeuge ... Ausrangierung ohne Kostenfolge für die Stadt der ...

Der Postulant stimmt der Textänderung zu.

Der Vorsteher der Departementes der Industriellen Betriebe erklärt das geänderte Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Ein Ablehnungsantrag liegt nicht mehr vor.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen unter folgender geänderten Fassung:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie ausgewählte städtische Nutzfahrzeuge schweizerischer Produktion nach deren Ausrangierung ohne Kostenfolge für die Stadt der Nachwelt erhalten werden können.

Mitteilung an den Stadtrat.